

triple avantage d'attirer sur le monde les plus grandes grâces dont il a besoin dans les temps plus malheureux qu'il traverse, de rendre plus intenses et plus pratiques les sentiments de foi et d'amour que les fidèles doivent entretenir envers la divine Eucharistie, et de répandre parmi eux la plus puissante et la plus salutaire de toutes les dévotions.

Ainsi donc, je suis prêt à faire tout ce qui dépendra de moi pour assurer la stabilité et le développement progressif de l'Association des Prêtres-Adorateurs dans mon diocèse, puisque le temps est arrivé de l'y établir canoniquement.

† ANDRÉ ALBERT

Evêque de Rimouski.

Mgr Grandin, le vénérable évêque de St Albert dans les Territoires du Nord-Ouest, a daigné nous exprimer ses sentiments de sympathie pour notre Association et sa satisfaction pour la publication des *Annales*. L'admirable évêque missionnaire a su comprendre, pendant ses longues années d'apostolat, comment Jésus en l'Eucharistie est le soutien et le repos de l'apôtre dans ses rudes travaux.

ST ALBERT, 17 Février 1898.

Voilà deux numéros des Annales de votre belle Association que je reçois et que je lis avec édification. Je serais heureux de pouvoir faire davantage et de vous procurer bon nombre d'associés et d'abonnés.

Je ferai part de vos petites Annales aux quelques prêtres séculiers que j'ai dans mon diocèse, et s'ils veulent s'enrôler dans votre pieuse milice, j'en serai bien content.

Que le Seigneur daigne la bénir et la répandre surtout dans le clergé ! car c'est, il me semble, la dévotion par excellence du prêtre. En me recommandant à vos prières, je vous prie, mon Révérend Père, de me croire votre tout dévoué serviteur en Jésus-Christ et Marie.

† VITAL T. Ev. de St Albert, O. M. I.

Nous rappelons que tous les Confrères qui acquittent pour l'Œuvre la cotisation de \$1.00 ont droit, en plus des "Annales," à un abonnement au "Petit Messager du Très Saint Sacrement."